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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 2297/2010 zur Sitzung  am 08.12.2010 

 

Soziale Stadt muss neu strukturiert werden (CDU) 
 

 Die schmerzhaften Einschnitte im Rahmen des von Bund, Land und Stadt getragenen 
Städtebauförderprojekts werfen Fragen nach der zukünftigen Gestaltung von einerseits 
städtebaulichen und andererseits sozialen Projekten in den drei Stadtteilen Lerchenberg, 
Mombach und Neustadt auf. 

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welchen Umfang hat die Kürzung der Mittel konkret? 

2. Welche Projekte sind in den drei Stadtteilen konkret betroffen?  

3. Wird die Verwaltung beim Land eine entsprechende Erhöhung des Landesanteils 
beantragen? 

4. Ist der Verwaltung bekannt, welche Schwerpunkte das Land zukünftig bei Förder-
maßnahmen setzen wird? 

5. Plant die Verwaltung eine Erhöhung des bisherigen städtischen Anteils? 

6. Welche Vorschläge hat die Verwaltung für die Förderung von Projekten aus dem 
neuen Programm BIWAQ? 
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Dr. Andrea Litzenburger 
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